

Doch wie gelingt es Unternehmen, die Umstellung des betriebseigenen Fuhrparks auf E-Autos ganzheitlich, strategisch und nachhaltig anzugehen? Welche Chancen bietet der Schritt in die Elektromobilität? Wie lassen sich mögliche Stolpersteine meistern?

Diese Fragenstellungen werden in der Unternehmensworkshop-Reihe der KLiBA angepackt und in Kooperation mit dem Rhein-Neckar-Kreis an drei Terminen durchgeführt. Hierfür gewann die KLiBA Frau Ursula Kloé, Geschäftsführerin der JU-KNOW GmbH und eine hochkarätige Partnerin für das Thema Nachhaltige Mobilität.

Die Workshop-Termine beinhalten unter anderem folgende Themen:

- Grundlegende Entscheidungskriterien bei der Beschaffung von **Elektrofahrzeugen**, Fuhrparkmanagement
- Grundlegende technische Rahmenbedingungen rund um Beschaffung, Installation und Betrieb unternehmenseigener **Ladeinfrastruktur**

- **Unternehmensrechtliche und steuerrechtliche Rahmenbedingungen** beim Thema Elektromobilität in Unternehmen

- **Fördermöglichkeiten** für Fahrzeuge und Ladeinfrastruktur

- **Best Practices** / Erfahrungsberichte und Erfahrungsaustausch

Bei allen drei Terminen werden Expertinnen und Experten anwesend sein, um die entsprechenden Sachinformationen zu vermitteln und Tipps und Anregungen für die Umsetzung im eigenen Unternehmenskontext zu geben.

Der **Besuch des e4 FESTIVALS** im Oktober 2022 auf dem Hockenheimring rundet die Workshop-Reihe ab. Teilnehmende Unternehmen können sich dort rund um die Themen E-Mobilität und Ladeinfrastruktur informieren, austauschen, sich mit Experten und Anbietern vernetzen, Fachvorträge besuchen und E-Fahrzeuge auf dem Gelände und der Grand Prix Strecke des Hockenheimrings selbst unverbindlich Probe fahren.

Informationen zur Teilnahme und Anmeldung finden Sie auf der Homepage der KLiBA unter <https://kliba-heidelberg.de/unternehmen-und-institutionen/>. Empfohlen wird eine möglichst frühe Anmeldung, da die Teilnehmeranzahl begrenzt ist.

Ihre Ansprechpartnerin und Ansprechpartner für weitere Informationen:

Sonja Grabarczyk, Fon 06221 99875-32, und Philipp Straßer, Fon 06621 99875-33, E-Mail: elektromobilitaet@kliba-heidelberg.de stehen Ihnen gerne beratend zur Seite!



Kindergarten „Kinderreich“

Einladung

Einladung zu Waffeln & hausgemachten Kuchen

am 27. März 2022
11-14 Uhr
im Kinderreich



Wir freuen uns auf Ihren Besuch
Flohmarktkomitee Kinderreich Zuzenhausen

Foto: Kindergarten Kinderreich



Schulen und Fortbildung

Freie Aktive Montessori-Schule

LernWerk.e.v.

Ein Känguru in der FAMS

Heute haben in der Freien Aktiven Montessorischule Kraichgau die Köpfe geraucht, denn die Schülerinnen und Schüler der Tertia haben an einem Mathe-Wettbewerb zum Rechnen, Knobeln und Nachdenken teilgenommen. Der Wettbewerb wird zentral durch den gemeinnützigen Verein Mathematikwettbewerb Känguru e.V., der seinen Sitz an der Humboldt-Universität zu Berlin hat, vorbereitet und ausgewertet. Durchgeführt wird der Wettbewerb dezentral an den Schulen. Mit dem Känguru-Wettbewerb soll Lust auf Mathematik gemacht und die mathematische Bildung an den Schulen unterstützt werden. „Die Aufgaben haben wirklich Spaß gemacht und waren gar nicht trocken. Es gab sogar Multiple Choice-Aufgaben“, berichtet die 13-jährige Elena. Tatsächlich sind die Aufgaben so aufgebaut, dass die Furcht vor der strengen und ernsthaften Mathematik aufgebrochen werden soll. Es gibt z.B. auch Aufgaben, die mit etwas Pffiffigkeit oder gesundem Menschenverstand allein zu bewältigen sind und die sich sehr gut eignen, mathematische Arbeitsweisen – unterhaltsam – zu trainieren. Nach dem Wettbewerb haben die Jugendlichen eine Urkunde, eine Broschüre mit den Aufgaben, Lösungen und weiteren Rätseln und Klobeleien sowie ein kleines Spiel als "Preis für alle" erhalten. Die erfolgreichsten Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden außerdem mit Sachpreisen ausgezeichnet.



Foto: Thomas Berner



Feuerwehr

Freiwillige Feuerwehr Zuzenhausen



Erfolgreicher Lehrgang

In den vergangenen Wochen absolvierten unsere Kameradin Lee-Anne Obländer und unser Kamerad Marcel Baumgartner den Lehrgang für Atemschutz-Geräteträger und legten eine erfolgreiche Prüfung ab.

Herzlichen Glückwunsch!



Foto: FFZUZ